

PCR otorga la calificación de “AA” a la Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de SURPAPEL S.A.

Ciudad de Quito (julio 22, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AA” a la **Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Surpapelcorp S.A** con información al 31 de mayo de 2022. La calificación se sustenta en la trayectoria y posicionamiento que mantiene la empresa dentro de la industria. También, la calificación toma en cuenta la recuperación en el nivel de ventas, alineado al mayor dinamismo en la economía nacional. Además, se considera la leve eficiencia en costos y gastos que le han permitido mejorar márgenes e indicadores de rentabilidad, sin embargo, estos aún se ubican en niveles bajos. De la misma forma, se considera el incremento en la utilidad operacional lo cual generó un dinamismo importante en el flujo EBITDA. Por último, es importante mencionar que la entidad ha cumplido el pago de sus obligaciones en tiempo y forma

Surpapelcorp S.A. tiene como actividad principal la elaboración de papel, que es la materia prima esencial para las cartoneras. Cuenta con una capacidad de producción de 120.000 toneladas anuales de papel para corrugar en todas sus variedades y se proyecta a alcanzar una capacidad de producción de 190.000 toneladas al año. Es parte del Grupo SURPAPEL, una empresa líder que cuenta con una de las plantas papeleras más grandes de Sudamérica, cuyas soluciones integran servicios de reciclaje y fabricación de papel. Surpapelcorp S.A. desarrolla bobinas de papel, papeles y gramajes especiales para cada cliente. La gama de productos que ofrece la empresa es Test Liner, Liner y Liner Blanco.

Según la información proporcionada por Surpapelcorp S.A. al cierre de 2020, la empresa registra una participación de mercado de 24,30% en la industria local del papel, ocupando el tercer lugar después de Papelera Nacional S.A. PANASA (43,41%) y Cartones Nacionales S.A. I CARTOPEL (27,13%). Por otra parte, posee una participación de mercado del 19% en productos de exportación y productos de uso doméstico respecto a las principales papeleras y cartoneras del país.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco

Analista

cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.